

Eingeschränkte Nutzung

Von PN / Joachim Rohde

2. Mai 2025, 11:24

Ab dem 23. Juni wird unser Familienzentrum saniert. Die Kinder der Kita werden in dieser Zeit in den Räumlichkeiten des Pfarrzentrums für einige Wochen ihr Zuhause finden und es wird zu Einschränkungen in der Nutzung kommen. Das betrifft speziell den Raum 1 und die Bühne sowie den Eingangsbereich.

Schon ab dem 5. Mai wird das Pfarrzentrum auf den Besuch der Kita-Kinder vorbereitet und es kann durch Handwerker zu Störungen bei der Nutzung der Räumlichkeiten kommen. Dieses bitten wir zu entschuldigen, es lässt sich leider nicht verhindern.

Bei Fragen dazu wenden Sie sich bitte ans Pfarrbüro (</sites/wuppertaler-westen/kontakt-hilfe/pfarrbuero/>).